
INDICAÇÃO 
 
 

Ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal
solicitando a REGULARIZAÇÃO da
SINALIZAÇÃO HORIZONTAL, efetuando
ELIMINAÇÃO das ANTIGAS FAIXAS
CONTÍNUA e de PARADA, no trecho de
recuo, e REPINTURA da NOVA FAIXA
PERMANENTE para melhor visualização
e posicionamento dos veículos, à AV.
SAPOPEMBA, Nº 100, no JARDIM
UTINGA.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

INDICAMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, seja expedido ofício ao
Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando a REGULARIZAÇÃO da SINALIZAÇÃO
HORIZONTAL, efetuando ELIMINAÇÃO das ANTIGAS FAIXAS CONTÍNUA e de
PARADA, no trecho de recuo, e REPINTURA da NOVA FAIXA PERMANENTE para melhor
visualização e posicionamento dos veículos, à AV. SAPOPEMBA, Nº 100, no JARDIM
UTINGA.
 
Justificamos o pedido embasado por solicitações de moradores do CONDOMÍNIO VENIT
que constatam alguns acidentes e confusão neste trecho, devido estar com sinalização
horizontal deficiente, sendo necessário eliminar a faixa AMARELA contínua em frente a
entrada e saída de veículos, apagando-a, e reforçar as faixas corretas de parada de veículos
e pedestres. A regularização irá devolver e melhorar a segurança no trânsito.
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 12 de novembro de 2019.

 
 
 

Ver. Scarpino Defensor  
VEREADOR 
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